
第５回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年３月２４日（火）1時 30分～3時 20分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・三好教育総務課長・

池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事・阪本指導主事・幸田教育総務課

長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長 
     ・教職員人事異動について 

 ・３月定例議会について 
・４月３日転入教職員の宣誓式を９時から予定している。 

    教育総務課長     別紙のとおり報告 
    生涯学習課長     別紙のとおり報告 

（質疑）成人式の開催時期について、アンケートを実施され、７８．３%の１８人の意見で 
日程を決めてしまうのは、いかがなものでしょうか。 

     （回答）アンケートは、居住地の方に参考として実施したもので、開催時期については合併協 
議会で承認されています。 

    人権同和教育課長   別紙のとおり報告  
３ 議 事   

    ・議案第１５号 教育委員会事務局職員の人事（出向）について 
 原案のとおり同意された    

    ・議案第１６号 教育委員会事務局職員の任命について 
 原案のとおり同意された 

    ・議案第１７号 北栄町体育指導委員の委嘱について 
       （質疑）体育指導委員の構成はどうなっていますか。 

（回答）北条地区１２人・大栄地区１３人・（男１５人・女１０人）の構成となっています。 
（質疑）年齢制限はなのですか。 
（回答）制限はありません。 

 原案のとおり同意された 
    ・議案第１８号 区域外就学について 
        原案のとおり承認された 
    ・議案第１９号 区域外就学について 

原案のとおり承認された 
    ・議案第２０号 区域外就学について 

原案のとおり承認された 
 ４ 報 告   

※北栄町定例議会（３月）一般質問について説明。 
※北条小学校校舎改築進捗状況について報告。 

       躯体のコンクリートが予定より１～２週間遅れていますが、予定通り８月盆明けに引越しを



予定しています。 

    （質問）旧校舎の取り壊しのなかで、校舎前の松はどうなるのか。 

（回答）そのまま残すようにしています。 
※幼保一元化等進捗状況について報告。 

     第８回幼保一元化施設のあり方検討委員会が３月１１日に開催された。 
２月２３日（月）～３月８日（日）までパブリックコメントを実施し、意見が５件寄せられた。 

     また、北条地区説明会に１０名・大栄地区説明会に６名の参加者があり、意見を集約した。今後

提言（案）を修正し、今月末に町長に提出予定である。 
今後提言の内容を見て、教育委員会としての協議をする予定としている。 
※大栄小学校通学路の危険箇所の改善について 
今後移転される予定であるが、通学路の変更等あれば対応したい。また、朝夕の登下校の時間に

ついては、配慮していただくように町長部局とお願いに行きたい。 
 ５ その他 

平成２１年度入学（園）式について 


